

# *Les Communistes costariciens qualifient de percutante la victoire de Cuba à l'ONU*



San José, 23 juin (RHC) Les militants du Parti d'Avant-Garde Populaire (PVP, communiste) ont qualifié aujourd'hui de percutante la victoire de Cuba à l'Assemblée Générale des Nations Unies contre le blocus économique des Etats-Unis.

Une grande victoire du peuple cubain. Une fois de plus, presque tous les États membres des Nations unies se sont prononcés pour la levée immédiate du blocus criminel des États-Unis contre le peuple cubain', affirme le PVP.

Il indique que le projet de résolution cubain a reçu l'appui de 184 États et que seulement deux gouvernements franchement génocidaires : les États-Unis et Israël ont voté contre.

Les communistes costariciens soulignent que 'c'est une victoire humaine, profondément humaine, de tous les Cubains et de tous les hommes et femmes qui, d'une certaine manière, se prononcent contre deux États qui se distinguent par leur caractère criminel'.

La résistance des travailleurs cubains, sages et simples, sera une brillante page pour l'histoire de tous les peuples et qu'elle exalte et assure que jamais le courage et la lutte d'un peuple qui a été victime du blocus le plus long et, pour la même chose, plus infâme de l'histoire, ne sera oubliée.

Au milieu du crime, les Cubains ont mille raisons d'être fiers, ils ont construit une société juste et l'exemple de grands succès professionnels, scientifiques et artistiques. Ceux qui jouissent des rêves vains critiquent Cuba, ceux qui aspirent à un monde juste saluent et admirent le peuple cubain', précise-t-il.

Les communistes du Costa Rica sont fiers de pouvoir se considérer amis du peuple cubain, soutient le texte et considère comme 'indélébile notre solidarité de toujours, depuis les jours merveilleux de Fidel et ses compagnons dans la Sierra Maestra. Et depuis longtemps, de la Cuba de Marti et des mambis.

Une fois de plus, nos félicitations pour ses victoires, qui sont désormais le patrimoine de tous les peuples qui luttent pour la liberté et la justice sociale, ajoute le PVP et envoie une accolade pour célébrer ensemble une nouvelle victoire contre l'impérialisme.

Il conclut par une salutation au président et premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Miguel Diaz-Canel, et au peuple de l'île.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261679-les-communistes-costariciens-qualifient-de-percutante-la-victoire-de-cuba-a-lonu>



**Radio Habana Cuba**